

## U. R. S. S. 1948 CHAMPIONNAT DU MONDE



20/11/1948

Le championnat du monde d'échecs est une épreuve destinée à attribuer le titre de champion du monde d'échecs. Tout d'abord de façon informelle, des matchs sont organisés entre les joueurs les plus renommés. On en trouve déjà trace à la cour d'Hârûn al-Rachid à Bagdad au IXe siècle.

Après sa victoire contre ZUKERTORT en 1886, Steinitz est reconnu comme le premier « champion du monde ». Jusqu'à la mort d'ALEKHINE en 1946, le championnat du monde opposait dans un match le tenant du titre à un adversaire choisi librement par lui. La FIDE (Fédération Internationale Des Echecs) prend en main l'organisation du championnat du monde en désignant les cinq participants au championnat du monde de 1948 organisé du 2 avril au 10 mai 1946 à La Haye puis à Moscou, afin de désigner le successeur d'Alexandre ALEKHINE, décédé le 24 mars 1946.

Le timbre représente la maison des syndicats de MOSCOU, lieu de la deuxième partie du championnat.

Neuf \*\* Neuf \*\* ND FDC Oblitéré Lettre

N° Y et T : 1264

Série : 1264/1266

Valeur faciale : 30 kopecks

Existe non dentelé : NON

Couleurs : Vert

Dentelure :

Format :

Présentation :



Variété ou trucage ?

Cette variété de couleur est contestée par certains collectionneurs dont l'expertise est reconnue

Cher Monsieur Bertrand,

J'ai quelques commentaires et informations concernant le catalogue de timbres d'échecs qui est présenté dans la page web de l'Amicale Philatélique Théméchecs. Je suis un nouveau membre du groupe, mais je suis un collectionneur expérimenté et avancé (mon exposition a remporté une médaille d'or dans plusieurs expositions mondiales de timbres). Voici mes idées, et vous pouvez refuser d'être d'accord avec moi. C'est OK, mais je pense toujours que je devrais dire ce que je sais et pense.

2. URSS 1948

Toutes ces différentes nuances sont, à mon avis, des faux. Si vous prenez un tampon et le mettez sous une lumière intense, les couleurs changeront avec le temps. Je pense que c'est le cas ici. Il y a un vendeur qui propose tous ces articles, je pense un faussaire! Je m'en tiens à cette opinion jusqu'à ce qu'un expert dise le contraire. Yoram Lubianiker

Y. Lubianiker est un grand expert israélien ami de Jon Edwards. Entre autres, c'est un qui dépense beaucoup en timbres et participe à des enchères très coûteuses.

ERREURS DE COULEUR RUSSE C'est moi qui te les a signalées et je les ai achetées à plusieurs vendeurs au fil des ans, mais jamais à un russe. Sont-ils faux ? Je ne sais pas quoi dire, bien sûr je serais désolé! Je ne veux pas faire de malice, mais parfois, comme le dit un proverbe latin, «quand le renard n'atteint pas le raisin, il dit qu'il est aigre».  
Ciao, Mensurati Stefano

